



Diputados discutirán el lunes leyes secundarias del Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Llegó a la **Cámara de Diputados** la minuta aprobada por el Senado que fija las reglas para elegir a nuevos jueces, magistrados y ministros, fue anunciado por **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de Morena en San Lázaro. “El lunes habrá doble sesión, una sesión para la publicidad de los dictámenes y otra sesión para la deliberación, discusión y, en su caso, aprobación. Esas son las rutas que tenemos”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1vTbLEG6AKsoCn8bv?e=TPLfv2